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PROCÈS-VERBAL 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE (AGA) - SSVQ 

 
 

 
Date :  Vendredi 22 novembre 2019, de 18 h à 19 h 30 
 
Personnes présentes :  

 

Membres actifs : Drs Louise Barrieau, Vincent Bergeron, Daniel Bourgoin, Isabelle Bureau, Patrice 
Chrétien Raymer, Hugo Delorme, Christine Lapointe, Geneviève Le Templier, Michel Legault, Julie Methot, 
Bastien Rioux, Danielle Rouse, André Roussin, Pape Mamadou Sene, Luc Trudeau et Michel Vallée 
 

Membre partenaire : Kathleen Parker – Pfizer, Wally Rapattoni – Janssen et Sonia Santerre – Boehringer 
Ingelhein. 
 

Invitée spéciale : Audrey Navarre, gestionnaire principale de la SSVQ 
 
N.B. Nous tenons à souligner que dans le présent compte rendu, le générique masculin est utilisé sans aucune 
discrimination et uniquement dans le but d'alléger le texte et d'en simplifier la présentation. 

 

 
 

1. Ouverture et élection du président d’assemblée et du secrétaire 
 

L’AGA débute à 18 h. Dr Vallée souhaite la bienvenue aux participants et les remercie de leur 
présence. Il rappelle qu’il faut nommer un président et un secrétaire et propose qu’il soit lui-
même président et A. Navarre la secrétaire. 
 
Dr L. Trudeau propose d’accepter cette recommandation et Dre Danielle Rouse appuie. 

 
2. Constat du quorum, lecture de l’Avis de convocation et adoption de l’ordre du jour 

 
Le quorum de l’AGA est largement atteint puisqu’il faut un minimum de 8 membres actifs 
présents.  

 
Dr Vallée lit l’ordre du jour tel qu’envoyé avec l’avis de convocation.  

 
Dr Patrice Chrétien Raymer propose d’adopter l’ordre du jour tel quel. Dr Hugo Delorme appuie.  
 

3. Adoption du procès-verbal de l’Assemblée annuelle du 30 novembre 2018 
 

Le compte-rendu de l’AGA de 2018 était disponible sur le site Web une semaine à l’avance pour 
les membres de la SSVQ inscrits à la rencontre. Tous les participants présents ont une copie 
papier de ce même compte-rendu.  
 
Mme Santerre indique une erreur à la page 9.  
 
Dr Patrice Chrétien Raymer propose d’adopter le compte-rendu du 30 novembre 2018 tel quel. 
Dr L. Trudeau appuie. 
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4. Adoption du rapport financier pour l’exercice terminé le 30 juin 2019 et identification de 

l’Expert-comptable pour 2019-2020 
 

Dr Vallée passe la parole à Dr Trudeau (trésorier) pour présenter les États financiers 2018-2019. La 
SSVQ a vécu une nouvelle fois une bonne année sur le plan financier ce qui lui permet de 
présenter un exercice positif.  
 
Dre D. Rouse propose l’adoption des États financiers appuyée par Mme Christine Lapointe. 
 
Dr M. Legault propose de reconduire les services de Lemieux Cantin pour 2019-20, appuyé par 
Dre D. Rouse. Aucune opposition. 
 

5. Rapport du président du conseil d’administration par Dr Michel Vallée 
 
En 2019, la SSVQ a organisé trois visiosymposiums, le Colloque neurovasculaire de nouveau en 
formule d’une journée et le 19e Congrès annuel.  
 
Comme l’an dernier, les résultats des visiosymposiums/visioconférences sont vraiment excellents. 
Année particulièrement riche en nouveautés dans le traitement du diabète, cette thématique est 
revenue souvent dans le cadre des visiosymposiums. Les taux d’inscription se maintiennent en 
moyenne autour de 450 à 500 participants. Même chose pour le nombre d’établissements 
connectés, autour de 60. En septembre, nous avons même obtenu un record avec 76 
établissements connectés pour le VISIO sur le diabète à tout âge.  
 
Cette année, on note moins de participation au Colloque neurovasculaire. Le comité scientifique a 
été avisé et se penchera sur cette question. Une réflexion sera apportée sur la formule du 
colloque et le désir croissant des membres en région de pouvoir suivre des formations sans avoir 
à se déplacer.  
 
En parallèle, le comité scientifique ayant collaboré à l’outil de « Protection vasculaire pour les 
patients diabétiques » développé l’an dernier a travaillé sur une mise à jour de ce dernier suite 
aux nouveautés présentées dévoilées en 2019.  
 
Finalement, dans le cadre du programme de dons majeurs, la SSVQ : 
• obtenu un numéro de charité et reconnaissance comme organisme de bienfaisance ce qui lui 

permet ainsi d’émettre des reçus de charité à ses donateurs; 
• recruté et mis en place le tout premier comité de dons majeurs ; 
• recruté un porte-parole d’envergure : le comédien Michel Côté ; 
• identifié trois projets prioritaires pour la SSVQ, nécessitant un soutien financier de donateurs 

pour leur réalisation ; 
• conçu et produit les outils d’information et de sollicitation ; 
• élaboré une liste de donateurs potentiellement sensibles à la mission et aux projets de la 

SSVQ; 
• débuté la sollicitation de dons en juin 2018 ; 
• lancé la toute première campagne de souscription auprès des membres de la SSVQ ; 
• déposé 36 dossiers de demande de don, recueilli 20 dons et 1 promesse verbale. Le montant 

recueilli à ce jour dans le cadre du programme de dons majeurs s’élève donc à 273 923 $ par le 
biais de 20 contributions. 

 
La SSVQ vit une période de croissance et c’est pour supporter ce développement que nous 
proposons de mettre en place de nouveaux comités de travail : comité des communications, 
comité de la relève et des membres et comité développement de nouvelles 
activités/produits/services.  



 

 
 

 
Dr Vallée conclut en remerciant les précieux et généreux collaborateurs de la SSVQ qui 
s’impliquent dans nos différents comités scientifiques, les membres impliqués bénévolement 
dans le comité des dons majeurs bénévolement, le comité FB et réseaux sociaux et le comité 
d’experts de l’APP sur le diabète, les membres du conseil d’administration et l’équipe de la 
SSVQ ainsi que les partenaires financiers.  
 
Il ajoute que la SSVQ ne serait pas ce qu’elle est sans les généreux donateurs qui ont accepté de 
se joindre à l’aventure de la SSVQ en 2019 ainsi que les membres et les participants aux activités 
qui, année après année, sont au rendez-vous.  
 

6. Rapport des comités   
 

A. COMITE ORGANISATEUR DU 20E ANNIVERSAIRE 
 
Dr Vallée passe la parole à Dr Michel Legault qui préside le comité organisateur du 20e 
anniversaire afin de présenter un résumé des premières démarches.  
 
Dr Legault présente les membres de ce comité : Drs Anthony Calabrino, Patrice Chrétien Raymer, 
Geneviève Le Templier, Danielle Rouse, André Roussin et Michel Vallée. 
 
Il indique que le Congrès 2020 aura lieu les 20 et 21 novembre 2020 prochain au Centre Mont-
Royal, Montréal. Le président d’honneur de congrès sera Dr André Roussin qui a accepté et le 
président du comité scientifique sera Dr Michel Vallée.  
 
Le comité propose d’introduction la conférence prestige du samedi dorénavant « Conférence 
Maryse Mercier ». Cette annonce sera faite lors du 20e anniversaire et la première conférence 
Maryse Mercier aura lieu en 2021, lors du 21e Congrès annuel.  

 
De plus, le comité souhaite créer le « Prix André Roussin » qui sera remis annuellement à une 
personne en reconnaissance du rayonnement dans son milieu, dans sa région et pour la qualité 
des soins apportés aux patients aux prises avec une condition vasculaire. Un comité de sélection 
recevra les candidatures et sélectionnera une personne annuellement. Le « Prix André Roussin » 
sera annoncé dans le cadre du 20e anniversaire et le premier prix sera remis lors du 21e Congrès 
annuel.  
  
Dans le cadre de cet important anniversaire, la SSVQ organisera sa toute première soirée-bénéfice 
le vendredi 20 novembre 2020. La soirée aura lieu à la verrière du Musée des Beaux-Arts de 
Montréal et l’argent généré par la soirée sera versé au Programme des dons majeurs. 
 

B. COMITE SCIENTIFIQUE DU COLLOQUE NEUROVASCULAIRE 2019 
 

Date et lieu :  18 octobre dernier, retour à la formule en présentiel, une journée complète. 
Inscriptions :  154 inscrits, 118 participants sur place, plus de 76 % de taux participation. 
Auditoire :  Principalement des neurologues, des internistes, des médecins de familles, des 

résidents, des pharmaciens et des infirmier(ière)s. 
Conférenciers :  Les conférenciers venaient des quatre facultés de médecine du Québec – ce 

qui est toujours fort apprécié par les participants - avec différentes expertises, 
neurologie bien sûr, mais aussi en médecine interne. Deux conférenciers 
venaient de l’extérieur et ont offert leur conférence en anglais.  

Partenaires : Alliance Bristol-Myers Squibb-Pfizer, Bayer, Medtronic, Novartis, Servier et 
Stryker Canada  

 
 



 

 
 

En résumé 
Les objectifs de ce Colloque étaient de : 

• Comprendre l'organisation de la thrombectomie au Québec. 

• Se familiariser avec les angiopathies hémorragiques du cerveau et leurs conséquences 
cliniques. 

• Reconnaître la fatigue comme séquelle d'un AVC. 

• Décrire le rôle de l'imagerie par perfusion en AVC aigu. 
 
Sur le plan scientifique, les participants notent une belle variété de sujets avec d’excellents 
conférenciers. Ils ont beaucoup aimé leur journée (plus de 96%) et ont jugé que les présentations 
étaient très pertinentes pour leur pratique (à plus de 94% en moyenne). Les trois notions les plus 
importantes retenues sont :  

1. Les connaissances cliniques 
2. Le traitement 
3. Les nouveautés 

 
Quant à l’intégration d’un changement dans leur pratique, plus de la moitié des participants 
disent qu’ils seront mieux équipés pour cibler la thérapie la plus appropriée et proposer une 
meilleure prise en charge du patient. 
 

 
 

Discussion : 
 

La baisse des inscriptions est-elle due à la thématique ?  
Dr Vallée indique que le comité scientifique est vigilant sur ce point et que la programmation de la 
journée était riche en termes de nouveautés scientifiques et intéressante. 
Il ajoute que le comité scientifique a été avisé et se penchera sur la question lors de la rencontre 
annuelle en janvier 2020. 
 
Y aurait-il des enjeux de communications ?  
On suggère d’impliquer plus les partenaires tout au long de la promotion de l’activité. 
 

 



 

 
 

C. COMITE SCIENTIFIQUE DU CONGRES ANNUEL 
 
Direction scientifique :  
 
Coresponsables de la journée du 20-21 novembre : Drs Patrice Chrétien Raymer, Bastien Rioux et 
Pape Mamadou Sene  
 
Codirecteurs de la journée du 22 novembre : Dre Geneviève Le Templier et Dr Hugo Delorme 
 
Drs Isabelle Bureau – médecine interne, Patrice Chrétien Raymer – R5 médecine interne 
[coresponsable de la journée d’Actualités],  Hugo Delorme – interniste [codirecteur du comité 
scientifique], Benoit Côté – médecine interne, E. Marc Jolicoeur – cardiologue, Christine Lapointe 
– IPS en néphrologie, Geneviève Le Templier – interniste [codirectrice du comité scientifique], 
Isabelle Labonté – médecine interne, Michel Legault – chirurgien vasculaire, Julie Méthot – 
pharmacienne, Geneviève Milot – neurochirurgienne vasculaire, Myriam Létourneau-Montminy – 
chirurgienne vasculaire, Jean-Michel Paradis – cardiologue-hémodynamicien, Pascal Rhéaume – 
chirurgien vasculaire, Bastien  Rioux – R2 neurologie [coresponsable de la journée d’Actualités], 
Marie-Kristelle Ross – cardiologue, Danielle Rouse – médecin de famille,  
André Roussin – interniste vasculaire, Pape Mamadou Sene – pharmacien / étudiant en médecine,  
David Trépanier – médecin de famille, Luc Trudeau – interniste et Michel Vallée – néphrologue.  

 
Comité organisateur :  
Patrice Chrétien Raymer, Hugo Delorme, Geneviève Le Templier, Aurélie Poulin, Bastien Rioux, 
André Roussin, Pape Mamadou Sene, Michel Vallée et madame Audrey Navarre. 
 
Cette fois, la rencontre du comité scientifique s’est tenue à Québec ce qui a permis d’accueillir un 
grand nombre de membres de Québec même. Comme d’habitude, tous les milieux universitaires 
étaient représentés dans la programmation du congrès. La représentation tient compte de la 
nature interdisciplinaire de la Société. Les organisateurs et participants proviennent d’horizons 
différents (omnipraticiens/spécialistes, médicaux/chirurgicaux, etc.). 
  
La SSVQ a nommé comme président d'honneur Dr James Douketis, interniste, Hôpital St-Joseph, 
Hamilton et président de Thrombose Canada. 
 
En résumé  
  
Le 19e Congrès annuel faisait le tour du spectre varié de la maladie vasculaire. Le programme 
scientifique était très varié et couvrait des sujets en maladie vasculaire artérielle et veineuse. 
 
Le programme permet d’aborder plusieurs aspects importants de la maladie vasculaire :  

• La protection rénale chez les patients diabétiques : nouveautés  
Dr Paul René De Cotret, néphrologue, Hôtel-Dieu de Québec 

• Thrombopénie à l’héparine : Le bon diagnostic et le bon traitement 
Dr Jean-François Castilloux, Hématologue, CHUS – Hôpital Fleurimont 

• Traitement antithrombotique suite aux interventions structurelles les plus fréquentes 
(TAVI, MitraClip, LAAC, etc.)  
Dr Jean-Michel Paradis, cardiologue, IUCPQ 

• Perles cliniques   
Dr Luc Lanthier, interniste, CHUS – Hôpital Hôtel-Dieu de Sherbrooke  

 
Ce dernier est agrémenté encore cette année par plusieurs conférences SSVQ :  
 
Conférence SSVQ Monde  
Gestion des antiplaquettaires/anticoagulation lors d’une intervention invasive 



 

 
 

Dr James Douketis, interniste, Hopital St-Joseph, Hamilton et président de Thrombose Canada 
Présentation en anglais 
  
Conférence SSVQ Québec  
Organisation des soins et services pour la prise en charge des accidents vasculaires cérébraux 
afin d’optimiser l’accès au traitement endovasculaire au Québec  
Dre Laurie Lambert, Ph. D. en santé publique, INESS et Dr Dave Ross, Directeur médical régional – 
Services préhospitaliers d’urgence Montérégie – Centre et Chef du département de médecine 
préhospitalière Hôpital Sacré-Cœur Montréal 
  
Conférence SSVQ Canada et CanVector 
Approche de la TEV chez les patients avec cancer : de la prévention au traitement 
Dr Marc Carrier, hématologue, Hôpital d’Ottawa 
  
La table ronde avec les experts sera également une occasion d'interaction entre les participants et 
4 experts sur des cas complexes. Des sous-groupes discuteront des cas puis les cas seront 
présentés et discutés avec les experts.  
  
Enfin, comme à l’habitude, un sondage sera distribué lors de ce congrès afin de planifier les 
conférences à venir et de répondre le plus possible aux besoins des membres de la SSVQ et des 
autres participants non-membres. 
 

 
 
 

Discussion : 
 

Le nombre d’inscription unique est en légère hausse depuis l’an dernier. L’ajout de la 3e journée, 
Académie vasculaire, est probablement la raison de cette hausse. 
 
On recommande la encore d’intégrer plus les partenaires tout au long de la promotion de 
l’activité. 
 
 
 



 

 
 

D. COMITE DES RESIDENTS PAR DR PATRICE CHRETIEN RAYMER  
 
La journée de l’Académie vasculaire en résumé 
 
Les résidents impliqués dans le déroulement de cette journée sont Patrice Chrétien Raymer, 
Bastien Rioux et Pape-Mamadou Sene. 
  
Le programme de cette activité offre une révision de questions communes en sciences 
vasculaires. Les sujets principaux cette année furent le pied diabétique et les facteurs de risques 
cardiovasculaires. Ce cursus est particulièrement pertinent pour les médecins de famille, les 
résidents (surtout ceux préparant leurs examens), ainsi que pour les autres professionnels de la 
santé prodiguant des soins à des patients atteints de maladie vasculaire. 
  
Le congrès, pour s’adapter aux besoins de chaque participant, a offert un choix d’ateliers en petits 
groupes sur des sujets plus complexes, incluant l’évaluation de la capacité à conduire. 
  
Finalement, la journée s’est clôturée par un jeu-questionnaire de révision des connaissances 
acquises lors de la journée, une activité très appréciée du public. 
  
De plus, cette année fut instaurée le 6 à 9 de la relève, un événement social destiné à favoriser le 
recrutement et le réseautage au sein des étudiants et résidents de la SSVQ. 
   
Inscriptions pour 2019 
 

Année 2018 2019 

Inscriptions 131 133 

  
 
La journée d’Actualités en sciences vasculaires en résumé 
 
Journée d’actualités en sciences vasculaires 
  
Les résidents impliqués dans le déroulement de cette journée sont Patrice Chrétien Raymer, 
Bastien Rioux et Pape-Mamadou Sene. 
  
Le programme de cette année représente des sujets très variés en sciences vasculaires. Ces 
présentations sont tout à fait pertinentes et adaptées aux résidents. Le thème sous-tendant la 
journée cette année est celui des approches interdisciplinaires en médecine vasculaire. Nous 
avons donc organisé des conférences touchant la diète, l’exercice ainsi que la gestion 
pharmacothérapeutique en maladie vasculaire. 
  
La journée d’actualités en sciences vasculaires a sollicité l’implication de résidents de différentes 
universités. Effectivement, 4 d’entre eux ont eu l’opportunité de présenter un cas clinique 
exceptionnel ayant un lien avec les sciences vasculaires. Ce type de présentation est très apprécié 
par les participants. 
  
 
 
 
 
 
  



 

 
 

Ci-dessous le nombre d’inscriptions en fonction des années : 
  

Année 2011 2012 2013 2014 2015 2016 2017 2018 2019 

Inscriptions 165 187 160 177 163 159 161 157 151 

 
Exposition/Concours de résumés scientifiques de la SSVQ 
  
17e édition du concours de posters scientifiques de la SSVQ. 
Comité dirigé par Dre Aurélie Poulin, résidente en médecine interne.  
Catégories incluses : recherche fondamentale, recherche clinique et étude en cours. 
• Principalement pour les résidents, étudiants et chercheurs évoluant dans le domaine des 

sciences vasculaires, autant cliniques que fondamentales et qui désirent partager les résultats 
de leurs travaux avec la communauté scientifique québécoise. 

• Les sujets traités doivent être liés aux sciences vasculaires.  
• Deux prix de 1000$ sont décernés aux gagnants choisis par les membres du jury. 
   
Ci-dessous le nombre de résumés ainsi que les différentes catégories en fonction des années : 
 

Année 2011 2012 2013 2014 2015 2016 2017 2018 2019 

Fondamental 18 13 17 19 16 10 9 6 9 

Clinique 16 29 34 28 20 18 20 6 12 

En cours         1   1 2 1 

TOTAL 31 42 51 52 37 28 30 14 22 

 
E. COMITE DIABETE 
 
Étapes en cours  

• Mises à jour 2019 actuellement en validation sur l’APP. 
• Mises à jour des PDF interactifs en validation. 

 
Prochaines étapes  

• Mise à jour du site Web 
• Mise à jour des études de cas 
• Tournage d’une vidéo prévu pour décembre 2019. 

 
STATISTIQUES 

GOOGLE PLAY 
- 132 personnes ont téléchargé l’application 
- 96 utilisateurs 

 
STATISTQUES APPLE 

- 4247 impressions (nombre d’affichage de l’APP dans l’App Store, appareils uniques.) 
- 774 téléchargements (Appareils uniques.) 
- 341 vues pour le produit ( consultation de la page à partir d’un cellulaire iPhone.) 



 

 
 

 
F. SITE INTERNET, FB ET YT ET PUBLICATIONS 
 
Site Web :  

 
Nombre de pages visualisées 
 

 
 
Nombre de visites 
• 68 003 sessions 
 
Audience 
• Femmes : 45,85 % et hommes : 54,15 % 
• Âge moyen : 18 - 34 ans (18-24 = 27,5 % et 25-34 = 33,5 %) 
  
Statistiques intéressantes 
• Temps moyen passé sur le site : 52 s.  
• Nombre de pages visitées par session : 1,48 
 
Visites faites à l’aide d’un :  
• d'un ordinateur : 43,01 % 
• d’un appareil mobile :45,64 % - En hausse depuis 4 ans. 
• d'une tablette: 11,35 % 
 
Origines des visiteurs 
• Facebook : 569 visites 
• Ecosia : 101 visites 
• Qwant : 97 visites 
 
Facebook (en moyenne sur un mois) 
• 604 abonnés 
• 590 mentions J’aime 
• Portée des publications : 3 173. 
• Interactions avec la page : 488 
• La publication promotionnelle la plus vue : Annonce du VISIO du 6 décembre 2019 : 1 872 

Utilisateurs atteints 
• La publication le plus vue :  397 vues, postée par Pape-Mamadou Sene: Cette étude 

nouvellement parue dans le NEJM démontre que, parmi les patients gravement malades … 
 
Échos vasculaires 
Trois publications par année : Automne, hiver et printemps 
Chaque numéro est envoyé à nos membres : plus de 2 200 membres 
Version électronique disponible sur le site Web de la SSVQ.  
  
G. COMITE DES FINANCES  
 
Après une année de sollicitation, le comité des dons de la SSVQ a recueilli plus de 270 000 $ sur 
son objectif initial de 1M$ dans le cadre de son programme de dons majeurs. Nous travaillerons 
au courant des trois prochaines années sur cet important dossier pour atteindre notre objectif.  



 

 
 

 
Voici d'ailleurs en résumé et pour vous tenir au courant, les démarches de la SSVQ et du comité 
des dons dans ce dossier. Dans la dernière année, la SSVQ a :   
- obtenu un numéro de charité et reconnaissance comme organisme de bienfaisance ce qui lui 

permet ainsi d’émettre des reçus de charité à ses donateurs ; 
- recruté et mis en place le tout premier comité de dons majeurs ; 
- recruté un porte-parole d’envergure : le comédien Michel Côté ; 
- identifié trois projets prioritaires pour la SSVQ, nécessitant un soutien financier de donateurs 

pour leur réalisation ; 
- conçu et produit les outils d’information et de sollicitation ; 
- élaboré une liste de donateurs potentiellement sensibles à la mission et aux projets de la 

SSVQ; 
- débuté la sollicitation de dons en juin 2018 ; 
- lancé la toute première campagne de souscription auprès des membres de la SSVQ ; 
- déposé 36 dossiers de demande de don, recueilli 20 dons et 1 promesse verbale. Le montant 

recueilli à ce jour dans le cadre du programme de dons majeurs s’élève donc à 273 923 $ par le 
biais de 20 contributions. 

 
Contribuer à notre campagne, c’est nous permettre d’outiller les patients pour qu’ils prennent 
leur santé en main, de former la relève et d’aller tous ensemble, patients et professionnels de la 
santé de tous horizons, dans la même direction.   

 
H. COMITE D’ORGANISATION D’EVENEMENTS  

 

Résumé des réalisations 2018-2019 
 

• Cinq (5) activités de développement professionnel continu :  
1. Visiosymposium : « Les dernières frontières : FA – TEV – AOD » le 21 septembre 2018 
2. Visiosymposium : « Nouveautés en anticoagulation 2019 : Cancer, Coronaires et 

Interactions » le 22 mars 2019 
3. Visiosymposium : « Diabètes et maladies cardiovasculaires : mise au point sur la 

prévention et la thérapeutique. » le 14 juin 2019 
4. Colloque neurovasculaire le 18 octobre 2019 
5. 19e Congrès annuel, les 20, 21 et 22 novembre 2019 

• Liens continus avec + de 2 200 membres et plus de 4 700 participants aux activités de la 
SSVQ.  

• Support aux réunions mensuelles du comité exécutif, au total 6 rencontres, et 2 
rencontres avec le conseil d’administration  

• Support aux comités : Programme de dons majeurs et Diabète. 

• Recherche de nouveaux partenaires / Implication dans la campagne de dons majeurs 

• Gestion de la comptabilité. 

• Réalisation/alimentation continue du site web et Facebook. 

• Support au Concours de posters et suivi jury, web, pub. 

• Rédaction des Échos vasculaires et modifications à la page d’accueil du site Web. 
 

CHANGEMENTS SUR LE SITE WEB DE LA SSVQ 

• Simplification de la ligne graphique de manière générale 

• Ajout des sections suivantes sur la page d’accueil : Actualités, Témoignages, 
Remerciements aux donateurs. 

• Changements aux pages événements, Échos Vasculaires.  
 
ILLUSTRATIONS : Développement d’une ligne graphique pour des illustrations en remplacement 
des grandes images.  
 



 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Modernisation du logo dans le cadre du 20e anniversaire de la SSVQ 

• Ajout d’un slogan 

• Changement au positionnement du nom de la SSVQ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

 
 
 

I. COMITE DE NOMINATION, PROPOSITION DES NOUVEAUX ADMINISTRATEURS 
 

Membres du comité de nomination :  
Drs Michel Vallée, Luc Trudeau, E. Marc Jolicoeur et André Roussin 
 
Le Comité de nomination a vérifié l’intérêt des membres actuels du CA a siégé une nouvelle année 
pour 2019-2020.  
 
Le comité de nomination propose donc d’adopter la composition du CA suivante :  
 
MEMBRES DU CE 
Dr Michel Vallée, président de la SSVQ, néphrologue 
Hôpital Maisonneuve-Rosemont 
  
Dr Luc Trudeau, 1er vice-président, interniste 
Hôpital général juif 
  
Dr E. Marc Jolicoeur, 2e vice-président, cardiologue 
Institut de Cardiologie de Montréal 
  
Dr André Roussin, secrétaire, interniste vasculaire 
CHUM, Hôpital Notre-Dame et Institut de Cardiologie de Montréal 
  
Mme Christine Lapointe, trésorière, Infirmière praticienne, néphrologie 
Hôpital Maisonneuve-Rosemont 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
ADMINISTRATEURS DU CA 
  
Dr Vincent Bergeron, interniste - CISSS de la Montrégie-Est, Hôpital Pierre Boucher 
Dr Anthony Calabrino, Fellow – Interniste général et vasculaire, CHU de Québec – U. Laval, Hôpital 
Saint-François d'Assise 
Dr Carl Fournier, médecin de famille - Clinique médicale Cadillac 
Dr Sylvain Lanthier, neurologue vasculaire – Hôpital du Sacré-Cœur de Montréal 
Dr Michel Legault, chirurgien vasculaire - C.H. Régional de Lanaudière 
Julie Méthot, pharmacienne - Institut universitaire de cardiologie et de pneumologie de Québec 
(IUCPQ) 
Dre Danielle Rouse, omnipraticienne - Clinique de prévention de la maladie vasculaire et de 
lipides, Saint-Jérôme 
Dre Geneviève Le Templier, interniste, CHUS – Hôpital Fleurimont 
  
Observateurs  
Dr Patrice Chrétien, interniste - Hôpital Notre-Dame  
Dr Bastien Rioux, neurologie R3 – Université de Montréal 
M. Sene Pape Mamadou - Pharm.D, étudiant en médecine – Université de Montréal 
 
Coadministratrice - membres partenaires 
Mme Sonia Santerre, Chef, Division des Programmes Soins de Santé – Boehringer Ingelheim 
(Canada) Ltée 
  
Coadministratrices - membres partenaires observatrices 



 

 
 

Mme Wally Rapattoni, Agente de Liaison Senior en Sciences Médicales en CVM – Québec – 
Janssen 
Mme Kathleen Parker, Agente de Liaison Senior en Sciences Médicales en CVM – Québec – Pfizer 
Canada 
  
(Expert- aviseur) : Dr Patrick Gilbert, angioradiologiste - CHUM Notre-Dame  
 

7.   Ratification des actes posés par les directeurs en 2018-2019 
 

Dre D. Rouse propose l’acceptation des actes posés par les administrateurs en 2018-
2019, appuyée par Mme J. Méthot. 
 

8.   Élection/confirmation des administrateurs 2018-2019 
 

Suite à la présentation des propositions pour les nouveaux membres du CA, Dr Vallée s’assure 
qu’il n’y a pas d’autres propositions. La liste des nouveaux membres est jointe à l’annexe 1. 

 
Dr H. Delorme propose l’adoption de la liste des administrateurs en 2018-2019, appuyé par Dr 
P. Chrétien Raymer. Aucune opposition. 
 

9.  Varia 
 

- N/A 
 

10. Période de questions  
 

- N/A 
 

11. Remerciements du président et levée de la réunion  
 

L’Assemblée générale annuelle se termine à 19h30. 
 
 


